



CMP/APR/2020/0012
08/04/2020

إعلان
Announcement

Date	08/04/2020	التاريخ
Company Name	مجموعة جي إف إنش المالية ش.م.ب. GFH Financial Group B.S.C.	إسم الشركة
Trading Code	GFH	رمز التداول
Subject	الإعلان عن النتائج المالية للربع الأول من عام 2020 Publication of Q1 2020 Financial Statements	الموضوع
Information	<p>تود مجموعة جي إف إنش المالية أن تعلن أنه تماشياً مع الإعفاءات الممنوحة من قبل مصرف البحرين المركزي وهيئة الأسواق المالية والسلع في دولة الإمارات العربية المتحدة وهيئة أسواق رأس المال في دولة الكويت، فإن المجموعة لن تقوم بنشر النتائج المالية للربع الأول من عام 2020. وبالتالي فإن أول بيانات مالية مراجعة سيتم إعدادها ونشرها لهذه السنة ستكون في شهر أغسطس للست أشهر المنتهية في 30 يونيو 2020. وبناء على ذلك، سنتم إزالة بند مناقشة النتائج المالية للربع الأول من عام 2020 من جدول أعمال إجتماع مجلس الإدارة القادم المقرر عقده في 12 مايو 2020.</p> <p>GFH Financial Group would like to announce that in line with exemptions granted by the Central Bank of Bahrain, Securities and Commodities Authority of the UAE and the Capital Markets Authority of Kuwait, GFH will not be publishing its Q1 2020 financial results. The first reviewed financial statements that will be prepare and published for this will year will be in August for the 6 months period ending 30th June 2020. Accordingly, discussion of the Q1 2020 financial results will be removed from the agenda of the upcoming Board meeting scheduled on 12th May 2020.</p>	المعلومة

Name	Mariam Jowhary	مريم جوهرى	الإسم
Title	Head of Compliance & AML	رئيس الإلتزام ومكافحة غسل الاموال	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	